



## Numerimer tourne la ville vers le numérique

On parle de plus en plus de Numerimer, ce pôle numérique de l'agglomération. Mais de quoi s'agit-il exactement ? Qu'y fait-on ? Petite visite guidée...

Pourquoi ? Comment ?

### Mais Numerimer, qu'est-ce que c'est ?

Pour beaucoup d'habitants, c'est encore une notion assez floue. Certes, des panneaux indiquent bien cette direction, à l'entrée de la ville et à deux pas de l'hôpital. Ils pointent en direction d'un bâtiment et de quelques entreprises. Le tout flamboyant neuf et résolument tourné vers l'avenir. Car ce nouveau site a une ambition : « développer le numérique à la mer ».

Numerimer souhaite réunir sur ce site unique « des entreprises, des centres de formation et un pôle de recherche et développement autour du numérique ». Avec un argument fort pour attirer les talents, celui de la « qualité de vie, au travail comme au quotidien ».

### Comment est-il organisé ?

Il y a tout d'abord « un bâtiment construit par l'Agglomération, qu'on appelle le centre Numerimer, qui est le point de convergence », explique Michel Goepp. On y trouve pour l'instant des bureaux, une école du numérique et un espace de co-working. Un endroit pour nouer des contacts, échanger ses expériences, faire accélérer son projet...

Ce bâtiment « est au cœur du campus Numerimer », complète le président des Codes Rousseau, où se sont déjà installées des entreprises comme « Ma gestion locative, Z & KO, le data center... ». Et puis il y a enfin « l'association Numerimer qui a pour but de faire vivre tout cela » poursuit celui qui en est aussi le président.

### Numerimer existe-t-il dans d'autres villes ?

Oui, sous d'autres noms. À La Roche-sur-Yon par exemple, on trouve la Loco numérique, à Nantes la Cantine... « Chaque grande ville a aujourd'hui ce genre d'entité ».

### Quel est son avenir ?

A priori prometteur. Numerimer est appelé « à grandir dans les mois et



Numerimer, c'est aussi une association qui souhaite animer le campus et fédérer les acteurs du numérique.

CREDIT-PHOTO : OUEST-FRANCE

les années à venir ». Car l'association en est convaincue, « quel que soit son métier, on pourra difficilement se passer d'activités digitales et numériques ».

### Les entreprises des Olonnes sont-elles en avance ou en retard ?

« Il y a des entreprises qui sont très à jour et d'autres très en retard », observe Alexandre Filluveau, secrétaire de l'association et directeur général de Business to web. Le territoire peut cependant compter sur quelques locomotives comme Showroomprive.com, les Codes Rousseau, Ma gestion locative, Oceanet, Infooob...

### Est-ce ouvert à tous ?

Ouvert, très ouvert, sourient les membres de l'association qui compte le

faire vivre car l'idée est « d'échanger ». Mais pour cela, elle a besoin de se faire connaître et d'attirer des membres.

Elle a donc lancé un site Internet où elle commence à recenser toutes les entreprises du numérique de l'Agglomération, à annoncer tous les événements liés à ce thème, etc.

Et pour celles qui ne font pas de numérique ? « L'idée est aussi de convertir les entreprises qui n'en font pas car il y a moyen d'intégrer du numérique dans les métiers traditionnels », explique Alexandre Filluveau, secrétaire de l'association et directeur général de Business to Web.

Michel Goepp cite l'exemple de « un paysagiste », qui pourrait élargir son champ des possibles. « On peut imaginer des capteurs qui mesurent la

hauteur de l'herbe, l'hydrométrie... Ils déclencheraient des alertes qui permettraient à l'entreprise d'intervenir de manière plus efficace. »

Et le grand public ? « On souhaite aussi s'adresser au grand public, le sensibiliser au numérique car on pense qu'il y a un vrai déficit dans ce domaine. On a, par exemple, un événement sur comment créer sa start-up, ouvert à tous. On souhaite aussi sensibiliser les politiques autour de thèmes comme la smart city, les ports connectés... », complète Johann Frappier, dirigeant de TeamY et un des administrateurs de Numerimer.

Marylise KERJOUAN.

Site de l'association Numerimer : asso.numerimer.fr

## Repéré pour vous

Louer un maxi-trimaran, c'est d



Le seul maxi-trimaran ouvert à la location est au

Le seul maxi-trimaran mis à disposition des particuliers est désormais amarré près de la capitainerie. Arrivé mercredi, ce géant des mers a fait des Sables-d'Olonne son port d'attache pour l'été. Un bateau hors norme puisqu'il

s'agit de bord 2011 Gr des merr avec

## Repéré pour vous

Des Sablais au départ de la Be

À Douarnenez (Finistère), la Bermudes 1 000 race va permettre de prendre le pouls des skippers en monocoque 60 pieds (18,28 mètres). Ils sont partis en solitaire pour un parcours de 2 000 milles nautiques (3 600 kilomètres) entre la Bretagne, la pointe ouest de l'Irlande et une marque près de l'archipel des Açores. L'arrivée est prévue à Brest autour du 16 mai.

Parmi les concurrents, on compte plusieurs voiliers ancrés à Port-Olona. Manuel Cousin, Denis van Weynbergh et Arnaud Boissières sont en lice. Tout comme le licencié des Sports nautiques sablais, Sébastien

Man de la

Simr mier

## Le chiffre

**93 km/h** C'est la vitesse dans la nt  
côté du Château-d'Olonne, 113 km/h d'Yeu au même moment.

La route littorale crée des Page 8

## Carnet

**Naissances** Davi d'O  
Centre hospitalier Côte de Lumière, Olonne-sur-Mer : Soan Loutoufi, Les Sables-d'Olonne ; Thais Sermondadz, Les Sables-d'Olonne.

« Faire venir un couple qui est marié, qui a des enfants, c'est assez facile. En revanche, recruter un jeune qui a 22 ans, c'est compliqué, il préfère aller à Nantes ou à Angers. »

Michel Goepp, président de l'association Numerimer.

## Le port de pêche

**Tonnage débarqué hier :** 40 t. Cours en € HT (vente sous criée) : Araignée : 2,40 à 3,40 ; Bar chalut : 15,20 à 24,70 ; Cardine : 2,20 à 6,40 ; Chinchard : 0,70 à 1,30 ; Congre : 1,30 à 2 ; Dorade grise : 3,80 à 9 ; Émissole : 1,40 à 1,80 ; Encornet rouge : 2,30 à 2,60 ; Grondin Perlon : 1,20 à 7 ;

Hornard : 17 à 20 ; Langoustine : 15,30 à 21 ; Lieu jaune : 4,40 à 6,60 ; Lotte Baudroie : 4,50 à 5,60 ; Maquereau : 2,70 à 3 ; Merlan : 2,60 à 4 ; Merlu : 4,20 à 6,40 ; Merluchoon : 3,20 à 3,70 ; Pelon : 4,30 ; Pile Carrelet : 5,40 à 9 ; Poulpe : 2 à 2,50 ; Raie : 2,40 à 4,30 ; Rouget Barbet friture : 5,40 ;

Rouget Barbet : 6,40 à 11 ; Seiche glacée : 6,50 ; Sole blonde : 8,70 ; Solette chalut : 12,80 à 13,50 ; filet : 12,60 à 15 ; Sole chalut : 17 à 25 ; filet : 19,30 à 32 ; Saint-Pierre : 11 à 14 ; Tacaud : 1,30 ; Turbot : 14,50 à 18 ; Vives : 1,30.

### Nouvelles de la flotte

**Bateaux attendus à la vente aujourd'hui :** Calébarian : 2 500 kg ; Reine de la mer : 900 kg ; Black Pearl : 3 500 kg ; Maxiplotn : 200 kg ; Radiant star : 300 kg.

## Ouest-France à votre service

Service clients : Déjà abonné : www.votrecompte.ouest-france.fr ou 02 99 32 66 66 (tarif appel local). Pour joindre un conseiller, préférez un appel entre 12 h et 15 h. Pour vous abonner et recevoir votre journal avant 7 h 30 : www.abonnement.ouest-france.fr ou 02 99 32 66 66. Faire paraître une petite annonce : 0 820 000 010 (0,15 €/min + coût d'un appel). Faire paraître votre publicité : 02 99 26 45 45 (prix d'un appel).

## Urgences et santé

Commissariat de police : rue de Verdun, tél. 02 51 23 73 00. Gendarmerie : 1, bd Blaise-Pascal, composer le 17. Pompiers : 18. Samu : 15 ou 112 (portable). Médecins : tél. 116117, après 20 h. Pharmacies de garde : composer le 3237. Hôpital Côte de lumière : rue Jacques-Monod, tél. 02 51 21 85 85.

A partir d'aujourd'hui pour l'Achat t  
**Le 3<sup>e</sup> PANTALON OFFERT**  
"Le 3<sup>e</sup> pantalon"  
GALERIES VERT  
Place de l'É  
Club 47